



*Arquitectos: F. Navarro Borrás,
F. Navarro Roncal e I. Santos de Quevedo.*

Aparejadores: J. L. González Ubieta y Jesús Sanz Bartolome.

ESCUELA DE APAREJADORES EN BURGOS

Este proyecto se redactó en 1963, muy lejos todavía de que tomaran cuerpo, en España, las actuales corrientes educativas y responde, por tanto, a un esquema de la enseñanza muy clásico: Aulas teóricas, aulas de dibujo, laboratorios y talleres. El énfasis en estos últimos representa un perfeccionamiento respecto a anteriores escuelas de Aparejadores.

Otros ingredientes clásicos, dirección, secretaría, salón de actos, oratorio, gimnasio, etcetera, se han resuelto también de un modo convencional, si bien, dado que lo reducido del solar no permitía una disposición orgánica extensiva, ha habido que resolver el problema de maclar los distintos volúmenes necesarios para cada función en un edificio, en cierto modo, unitario.

El centro forma conjunto con otro de Ayudantes (hoy Ingenieros Técnicos) de Obras Públicas y se ha previsto la intercomunicación de ambos para utilización mancomunada de servicios. Se ha conseguido una proporción de pasillos muy reducida.

Dado el riguroso clima de Burgos en invierno se ha procurado buscar las orientaciones cálidas y soleadas en el máximo posible de locales. Las clases de dibujo tienen iluminación bilateral y ventilación cruzada y, en ellas, se ha aislado la fachada Norte con una barrera de armarios empotrados.



